



Chères Tessancourtoises, chers Tessancourtois,

Lorsque le projet d'installation d'une unité de méthanisation sur notre commune a été porté à ma connaissance, j'ai immédiatement fait part au Préfet, parmi les autres préoccupations inhérentes à une telle construction, de l'accentuation de la dangerosité de la RD 28 que le trafic des poids lourds vers, et de, l'unité, ne manquerait pas d'occasionner. Je me suis rendue sur place avec le Sous-Préfet, qui n'a pu que constater qu'effectivement les accès à cette voie extrêmement fréquentée posent problème. Au regard du tragique accident qui a coûté la vie à un motard le 17 mars dernier, j'ai à nouveau fait part de mes préoccupations au Président du Conseil Départemental des Yvelines, instance en charge de la sécurisation de cette voie. Nous serons particulièrement attentifs aux aménagements qui nous seront proposés, il en va de la sécurité de tous les Tessancourtois obligés de franchir quotidiennement ces deux accès accidentogènes, mais également de celle des nombreux usagers de cette voie extrêmement fréquentée, où la limitation de vitesse est trop souvent ignorée.

Concernant la voie piétonne et cyclable longeant la rue du Château, les travaux d'aménagement réalisés par la communauté urbaine débuteront sous peu, nous nous excusons par avance des désagréments qu'ils ne manqueront pas d'occasionner, mais il s'agit d'une bonne cause puisque ce réaménagement profitera à tous, en termes de mobilité douce, et de sécurisation d'une voie où, malheureusement, nous constatons quotidiennement des excès de vitesse et un manque de civisme de certains.

Les travaux du bâtiment accueillant déjà notre beau centre d'accueil périscolaire avancent également, puisqu'il va s'enrichir, au niveau du rez-de-chaussée, d'un centre d'activités à même de recevoir plus confortablement nos associations et nos événements municipaux. Ces travaux feront l'objet d'une demande de subvention auprès de la Région, via leur dispositif de contrat rural.

D'autres travaux qui profiteront plus particulièrement à nos sportifs (et ils sont nombreux...), sont d'ores et déjà programmés, à savoir l'éclairage de nos terrains de tennis, de pétanque, et de football, qui permettront d'ouvrir des plages de pratique plus étendues. Là encore, nous sollicitons des subventions départementales (dotation de soutien à l'investissement local DSIL), et exceptionnelles (dispositif « 5 000 terrains de sport » déployé par l'Agence Nationale du Sport parallèlement à l'organisation des prochains jeux olympiques).

Parmi les projets à noter, un permis de construire a été délivré à l'enseigne McDonald's France, sur l'emprise de l'aire de stationnement du magasin Auchan (la date de démarrage des travaux n'est pas encore arrêtée). Si cette forme de restauration rapide fait parfois polémique chez certains de nos concitoyens, il n'en reste pas moins que la popularité du service proposé par cette enseigne ne faiblit pas, et il ne nous a pas semblé judicieux de nous y opposer.

Sur un sujet plus léger, je me réjouis d'ores et déjà de retrouver nombre de nos séniors lors de notre prochaine sortie de Printemps à Paris, et je remercie chaleureusement nos membres du CCAS qui œuvrent « en coulisse » pour nous programmer ces moments originaux et conviviaux.

Quant à nos plus jeunes (et moins jeunes bien entendu !), j'espère les voir nombreux lors de notre prochaine fête du village, le samedi 17 juin, au Parc de l'Aubette.... Nous avons eu une joyeuse « mise en jambe » en ce lundi de Pâques, avec une belle énergie déployée au cours de la chasse aux œufs, avant un sympathique moment de détente en compagnie de leurs parents.

Enfin, je souhaite la bienvenue à mes nouveaux jeunes collègues, élus du Conseil Municipal des Jeunes, et je leur adresse toutes mes félicitations. Il n'y a pas d'âge pour commencer à s'intéresser à la vie publique, et j'espère que leur nouveau mandat au service des jeunes Tessancourtois suscitera quelques vocations durables et passionnantes.

Je vous souhaite à tous un printemps fleuri, activons-nous joyeusement dans nos jardins ou plus simplement autour d'une jardinière, et prenons le temps, tout simplement, de nous réjouir de l'arrivée prochaine des premiers rayons de soleil....

Bien à vous,
Votre maire,
Paulette Favrou



Le Conseil Municipal des Jeunes

Lundi 16 janvier, les jeunes de Tessancourt âgés de 9 à 15 ans, munis de leurs cartes d'électeurs, se sont rendus à la mairie pour voter afin d'élire les membres du Conseil Municipal des Jeunes.

À l'issue du scrutin, 8 jeunes ont été élus : Lya Arrondel, Nina Bochard, Maxime Clermonte, Hanaé Comeau Darrigrand, Capucine Dubernard Marcerou, Swane Le Bihan, Enoa Martinez et Joann Rodrigues . Félicitations à eux !



Le Conseil Municipal d'installation a eu lieu samedi 11 mars .

Sous l'œil de leurs parents et entourés de Mme le Maire, de M. Martinez, de Mme Leroy, de Mme Pickarski et de Mme Bobèze, les jeunes ont pu présenter leurs projets.

Mme le Maire les a félicités et leur a remis officiellement leurs écharpes.

Après la clôture du Conseil, enfants et adultes ont pu partager un moment convivial autour d'un vin (...ou plutôt d'un jus pour les plus jeunes !) d'honneur.

La Classe de neige – Article écrit par la classe CM1-CM2

Du 12 mars au 17 mars, notre classe de CM1/CM2 est partie pour la première fois en classe de neige au Grand Bornand avec notre maîtresse Mme Martinez.

Le voyage était long mais cela en valait la peine. Notre chalet était super et les paysages magnifiques.

Nous avons appris à skier. Nous étions seize à ne jamais avoir skié. Au début c'était difficile. Nous sommes beaucoup tombés mais à force de s'entraîner et d'être persévérateurs, nous avons tous progressé. Nous avons pris le téléski et nous avons même vu des chamois. À la fin du séjour, nous avons eu des insignes. Quelle fierté !

Nous avons aussi fait une balade en raquette sous une tempête de neige avec un guide de haute montagne. Nous avons vu des oiseaux rares, des pinsons des neiges (Niverolle alpine) et nous avons appris comment vivait la population à la montagne autrefois. Nous avons visité une ferme qui fabriquait des reblochons avec le lait de leurs vaches. C'était génial car un petit veau venait juste de naître.



Nous avons aussi fait une initiation au biathlon avec des carabines à laser.

Le soir, nous avions des veillées. Nous avons fait la connaissance d'un tourneur sur bois et nous avons pu acheter les objets qu'il fabriquait lui-même. Nous avons aussi eu une intervention sur les avalanches et l'utilisation du DVA (détecteur de victimes d'avalanches). Le dernier soir, nous avons fait une boum. Nous avons chanté et dansé. Nous nous sommes bien amusés.

Ce séjour restera gravé dans notre mémoire pour toujours. Nous ne remercierons jamais assez notre maîtresse pour cette chance d'avoir pu partager tous ces bons moments ensemble !

On t'aime maîtresse.



Les finances de la Commune

Vote du Budget

Dans un contexte d'inflation qui perturbe les finances des citoyens et des collectivités, le Conseil Municipal a voté, à sa séance du mois de Février, le budget de l'année 2023.

Bilan du budget 2022

En fonctionnement :

Le compte administratif 2022 fait apparaître un excédent de fonctionnement s'élevant à 436 997,94 € :

- Recettes de fonctionnement : 732 563,45 €
- Dépenses de fonctionnement : 683 801,30 €
- Résultat 2021 cumulé reporté : 161 570,93 €

En investissement :

Le compte administratif 2022 fait apparaître un excédent d'investissement s'élevant à 205 740,72 € :

- Recettes d'investissement : 666 672,02 €
- Dépenses d'investissement : 185 504,28 €
- Résultat 2021 cumulé reporté : -275 427,02 €

- La commune présente un solde positif de **614 981,61 €**



	DEPENSES	RECETTES
Section de fonctionnement	1 195 205,89 €	1 195 205,89 €
Section d'investissement	340 640,72 €	340 640,72 €
TOTAL	1 535 846,61 €	1 535 846,61 €

Évolution de notre dette

Depuis le 1er janvier 2022, la commune est désengagée de tout emprunt.

La voie verte

Dans le cadre de son programme de développement des circulations douces, la Communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise, en collaboration avec la Ville de Tessancourt-sur-Aubette, va réaliser des aménagements cyclables dans votre secteur : [nous vous invitons à prendre connaissance du flyer ci-joint](#).

Les travaux d'installation de l'éclairage de cette voie auront lieu ultérieurement.



PPBE – Plan de prévention du bruit dans l'environnement

Compétente dans le domaine de la lutte contre les nuisances sonores, GPS&O a présenté son projet de PPBE, soumis à la consultation publique du 2 mai au 3 juillet 2023, avant son adoption définitive. Consultez le dossier en ligne, sur gpseo.fr

Plan Local d'Urbanisme intercommunal

Modification générale n° 1 : enquête publique du mercredi 10 mai 2023 à 09h00 au jeudi 15 juin

2023 à 19h00. Le dossier d'enquête publique est accessible à l'adresse suivante:

<https://www.registre-numerique.fr/modification-du-plui-gpseo>

Sur tous les fronts

Nos agents communaux œuvrent au quotidien pour le bien-être de tous les Tessancourtois !



Contre les chenilles processionnaires

Comme mentionné dans notre profession de foi, la commune met en valeur l'entrée du village, avec la réfection de l'abri des cantonniers, bientôt suivie par le rachat de la parcelle située de l'autre côté de la rue, qui sera également mise en valeur.



Rappels !

Il est strictement interdit de brûler les végétaux.

Le feu peut rapidement se propager comme récemment sur Tessancourt, ce qui a nécessité l'intervention des pompiers.

En cette période de réveil de notre végétation, merci de veiller à l'entretien et à la taille de vos arbres et haies empiétant sur la voie publique (et chez vos voisins !) ... **Toujours dans le respect des horaires réglementaires pour ce qui est du bruit des engins à moteur, barbecues etc...** : en semaine **08h30-12h00 / 14h00-19h30**, le samedi **09h00-12h00 / 15h00-19h00**, le dimanche et les jours fériés **10h00-12h00**.



Chasse aux œufs

Le lundi 11 avril, les cloches ont déposé des œufs frais au parc pour le plaisir des enfants qui sont partis à la chasse ! Un grand merci à la Ferme de l'Aubette pour sa généreuse participation, une nouvelle fois !

S'en est suivi un apéritif convivial organisé par la Caisse des Ecoles et la Mairie, avec remise de lapins en chocolat à la centaine d'enfants présents à la chasse.



Calendrier

- ❖ 08 mai 2023 – Anniversaire de la Victoire des Alliés en 1945 – 11h15 Monument aux Morts
- ❖ 17 Juin 2023 – Fête du Village – nous recherchons des bénévoles: inscrivez-vous au secrétariat de la Mairie!
- ❖ 16 et 17 novembre 2023 de **10h à 12h et de 13h30 à 16h00** : Benne et broyeur de végétaux à disposition des Tessancourtois



Nos joies... nos peines

Naissances

Heïdie MOUHIM, le 11 janvier 2023

Eiji TEFFOT, le 1^{er} février 2023

Lynah BERICHE RAJWANI, le 17 mars 2023

Décès

Janine LAFITTE, née GUYARD, le 04 mars 2023

Informations pratiques

Horaires Mairie :

- Mardi, Mercredi, jeudi et vendredi : 16h à 18h

Contactez-nous :

Téléphone : 01 34 74 22 15

Courriel : accueil@tessancourt.fr

De nombreuses informations sur la vie de notre territoire disponibles:

www.tessancourt.fr

www.gpseo.fr